

Iglesias prevé un aumento de la inversión estatal

► **Biel afirma que Aragón «debe apostar fuerte» y no ve oportuno aplicar el 'céntimo sanitario'**

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

La inversión de los Presupuestos Generales del Estado (PGE) en Aragón se va a incrementar, aunque falta conocer los números definitivos, según afirmó ayer el presidente aragonés, Marcelino Iglesias, quien se refirió a la «excelente noticia» de la adjudicación del estudio del ferrocarril Cantábrico-Mediterráneo.

Iglesias señaló a los medios de comunicación, durante la inauguración oficial del curso escolar, que desde el Gobierno de Aragón se había apostado por dicha conexión por ferrocarril de alta velocidad, «una línea mixta de transporte y de viajeros tal como nosotros queríamos, entre Bilbao, Zaragoza, Teruel y Valencia».

«Es una excelente noticia que coloca a Teruel, a la provincia y a la ciudad, dentro del mapa español de los grandes circuitos comerciales e

industriales», afirmó. El ministerio de Fomento hizo público el domingo la adjudicación del contrato para la redacción de un estudio sobre el corredor ferroviario de altas prestaciones Cantábrico-Mediterráneo, por un importe de 672.800 euros y un plazo de ejecución de 18 meses.

Sobre el proyecto de ley de Presupuestos Generales del Estado del 2006, Iglesias anunció que en el proyecto de ley aparecen algunas obras nuevas, como el desdoblamiento de la N-232, con sus variantes en dos o tres poblaciones del circuito que va desde Zaragoza hasta Alcañiz. Además se incluyen algunos tramos de la autovía entre Pamplona, Huesca y Lérida, «una aportación que nos permitirá incrementar nuestras inversiones».

El presidente aragonés mostró su satisfacción porque se va a poder incrementar e ir consolidando el mapa de las infraestructuras fundamentales que necesita Aragón, con los ejes Bilbao-Valencia y Madrid-Barcelona, en este último caso con el tren de alta velocidad. Iglesias remarcó que lo más importante para la comunidad no es que el AVE termine en Lérida sino que llegue a Barcelona, previsto para 2007, y a la

frontera francesa, dos años más tarde, «un avance fundamental para Zaragoza».

Mientras tanto, el vicepresidente aragonés y presidente del PAR, José Ángel Biel, recalcó, en alusión a los presupuestos estatales, que Aragón «tiene que apostar fuerte». Biel, que aseguró desconocer las cantidades exactas de inversión en Aragón de las cuentas estatales, bromeó: «En octubre, siempre pasan dos cosas: las fiestas del Pilar y que no estamos plenamente convencidos con los Presupuestos del Estado».

Respecto a las cifras autonómicas, que el propio Biel ultimó ayer en un almuerzo con el consejero de Economía, Eduardo Bandrés, subrayó que el reciente acuerdo sobre financiación sanitaria da «un respiro» a las arcas de Aragón, al menos hasta 2007, y permitirá que los presupuestos de la comunidad del 2006 tengan una «cierta expansión».

Respecto a la posibilidad de que el Gobierno aragonés aplique en el próximo ejercicio el llamado céntimo de la gasolina para obtener recursos adicionales, Biel puntualizó: «A lo mejor no es el momento más oportuno por el incremento de la gasolina». ≡